



Siswa BTI Segera Kembali ke Sekolah

NGAMPILAN (MERAPI) - Kegiatan belajar siswa SD dan SMP Bhinneka Tunggal Ika (BTI) yang mengungsi di Ndalem Notoprajan akan kembali ke sekolah mereka di Kranggan Yogya pada Senin (24/7) nanti.

Salah satu orangtua siswa BTI, Achadi mengaku sudah ada komunikasi dengan walikota yang menyerahkan kepada Wakil Walikota Yogyakarta Heroe Poerwadi.

"Beliau (wakil walikota) memberikan jaminan kepada kami, semua wali murid dan guru-guru untuk kembali ke

sekolah supaya proses belajar bisa berlangsung normal. Pak wakil menyatakan apapun yang terjadi kegiatan belajar di sekolah harus berjalan seperti biasa, artinya mengungsinya tidak terlalu lama," kata Achadi di Ndalem Notoprajan, Rabu (19/7).

Namun dia menyatakan kegiatan belajar siswa SD dan SMP BTI tidak bisa langsung kembali ke sekolah kemarin karena belum ada komunikasi dengan yayasan. Pihaknya menunggu Disdik Yogyakarta untuk melakukan mediasi. Tapi para orangtua siswa dan guru ren-

cananya akan kembali ke sekolah pada Senin (24/7).

"Kami akan kembali rencana Senin besok. Apapun risikonya karena sudah ada jaminan dari wakil walikota dan dinas, supaya proses kegiatan belajar mengajar berlangsung normal," paparnya.

Menurut Achadi yang mengaku juga sebagai sekretaris Yayasan BTI hampir semua wali murid tidak terlalu peduli dengan kondisi yayasan karena selama ini mempercayakan kepada guru dan kurikulum di sekolah. Di internal yayasan pengurus juga pecah dan dia menyebut

dirinya tidak pernah dihabiskan. Oleh sebab itu saat ada masalah internal yayasan dan ruang-ruang kelas digembok, dia memilih menyelamatkan anak-anak agar bisa belajar. Untuk itu komite sekolah dan wali murid memindahkan pembelajaran ke Ndalem Notoprajan dan meminta para guru mengajar.

Sementara itu pemilik Ndalem Notoprajan, Raden Mas Acun Hadiwidjojo menyampaikan, atas dasar rasa kemanusiaan dia mempersilakan rumahnya di bagian pendopo dipakai untuk pembelajaran siswa BTI. (Tri)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 04 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005